

## いじめ見逃しゼロスクール集会を行いました!

5日(月)に、第2回いじめ見逃しゼロスクール集 会を行いました。

6月に各学級で、いじめをなくすために話し合ったことをもとに、今、自分たちが大切にしなければならないことを話し合い、11月の生活目標として取り組みました。そして、その成果や今後も頑張りたいことなどを集



会で学年ごとに発表しました。2年生は、「お互いに悪口を言わない」「正直に言う」「あったかメッセージを伝える」というめあてを立てました。振り返ると、「嫌なことがあったら先生に相談したり、話し合ったりして解決できるようになってきた。」「してしまったことを正直に言って、よくなかったことは謝って、仲直りをすることができた。」「友だちのよいところやがんばっているところを見つけて、伝え合うことができた。」と話し、めあてを守ることができました。そしてこれからも、めあてを守って、いじめのない学校にしていきたいと考えました。

各学級の発表の後、5・6 年生から「相手の気持ちを考えて話すために、どんなことに気を付けますか?」という 投げかけがあり、ピカピカ班で話し合いました。「相手をよく知る。」「自分が言われて嫌なことは相手にも言わない。」 「相手の表情をよく見て話す。」などのたくさんの意見が出ました。

また、適切な人間関係を築く取組として、全校ソーシャルスキル学習を行いました。いじめをなくすためには、相手を大切にすることが大事です。そして、自分も大切にしなければなりません。今回の全校 SSE は、「不平・不満の言い方を身に付けよう」をテーマに真剣に取り組みました。

〈不平・不満の言い方〉

○まず、深呼吸

〇不平・不満の事実を伝える「大事にしていた本なんだ。」

○気持ちや困っていることを伝える「汚されてすごく悲しいよ。」

○提案があれば述べる「次からは~してほしいな。」

